
"Così  intercetteremo  fondi
europei",  pronto  il  piano
strategico  Siracusa  Innova
2020
L’obiettivo è intercettare fondi europei, da destinare allo
sviluppo della città. Per questo è stato predisposto il piano
strategico  “Siracusa  Innova  2020”.  Sarà  presentato  domani
pomeriggio, alle 15,30, nell’ex chiesa dei Cavalieri di Malta.
Le  attività  da  avviare  per  intercettare  consistenti  fondi
europei saranno illustrate alla presenza dei rappresentanti
del Comune, che lavora a questo progetto attraverso l’Ufficio
Programmi  Complessi  e  politiche  comunitarie  e  di  numerosi
stakeholder  del  territorio,  dalla  Camera  di  Commercio
all’Ance, l’associazione dei costruttori edili; dalla Cna a
Confindustria,  passando  per  gli  ordini  professionali  degli
architetti, dei geometri, degli ingegneri, fino ad arrivare ai
rappresentanti  dell’Iacp.  L’iniziativa  si  inserisce  nel
percorso  avviato  nei  mesi  scorsi  con  l’info-day  sulla
programmazione  2014-2020.

Siracusa.  Torna  il  Decoro
Day: "Siracusa si fa bella"
Torna il “Decoro Day”, iniziativa lanciata lo scorso anno
dall’amministrazione comunale e riproposta anche per il 2015.
La data è quella del 29 maggio, venerdì. Il luogo, via Lazio.
Il Comune ha scelto “Siracusa si fa bella” come claim per la
seconda  edizione.  Gli  obiettivi  e  i  dettagli  sono  stati
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illustrati questa mattina, nel corso di una conferenza stampa
nella sala Archimede del palazzo municipale di piazza Minerva.
Erano presenti il sindaco, Giancarlo Garozzo, gli assessori al
Decoro, Valeria Troia e al Verde Pubblico, Teresa Gasbarro,
con  il  funzionario  incaricato  del  servizio,  Giuseppe
Prestifilippo. L’iniziativa mira a costruire un rapporto nuovo
tra amministrazione e cittadini- ha spiegato Garozzo- con il
coinvolgimento delle scuole, delle associazioni, come degli
enti privati. Così si può immaginare una città migliore, di
cui prenderci cura tutti insieme”. “Città che cambia volto-
aggiunge  l’assessore  Troia-partendo  dalla  sua  periferia,
porzione del territorio che spesso si fa finta di non vedere e
si tende a denigrare”. Oggi pomeriggio, dalle 16 in poi, in
via Lazio, un gruppo di volontari e chiunque voglia unirsi si
dedicano alla pulizia dello slargo che ospiterà il Decoro Day.
Un  ulteriore  momento  di  sensibilizzazione,  con  il
coinvolgimento dell’Impact Hub. Nei giorni scorsi una società
privata ha donato alla città un palo fotovoltaico, installato
proprio in via Lazio allo scopo di fornire un altro elemento
di riqualificazione dell’area.

Noto.  Il  vescovo  Staglianò
ancora su Rai Uno, ospite de
"La vita in diretta"
Il vescovo di Noto torna in tv. Oggi pomeriggio, Mons.Antonio
Staglianò è stato ospite della trasmissione televisiva “La
vita  in  diretta”.  Ennesima  partecipazione  ad  un  programma
televisivo  sulle  reti  nazionali.  Lo  ha  intervistato  Marco
Liorni, con cui il vescovo di Noto ha parlato del sistema di
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comunicazione che da tempo Staglianò utilizza per parlare con
i fedeli. Omelie che, come ormai ben noto, prendono spunto dai
testi di alcune canzoni di celebri cantanti italiani. Parole
che spiegano l’amore e lo rendono attuale. “Mi avvicino ai
giovani-  ha  spiegato  il  vescovo  a  Liorni-  e  utilizzo  un
linguaggio che possono ben comprendere”. Il video in cui il
vescovo canta Mengoni e Noemi continua a spopolare. Aumentano
le  visualizzazioni,  così  come  la  popolarità  di  Antonio
Staglianò, corteggiatissimo ospite dei salotti televisivi.

Siracusa.  Il  consiglio
comunale  dei  ragazzi  elegge
il baby sindaco , "lavorerà"
con 5 assessori
Sarà  eletto  mercoledì  mattina  il  nuovo  baby  sindaco  del
capoluogo. La seduta del consiglio comunale dei ragazzi che
eleggerà il primo cittadino dei giovanissimi è stata convocata
per le 10 nell’aula Elio Vittorini di palazzo Vermexio. Oltre
all’elezione  del  baby  sindaco,  il  consiglio  comunale  dei
ragazzi  approverà  il  programma  generale  dell’attività
dell’organismo,  composto  dagli  studenti  degli  istituti
comprensivi della città. La giunta sarà composta da cinque
assessori,  che  ruoteranno.  Si  occuperanno  delle  rubriche
Sociale  per  una  città  amica  e  accogliente,  Sport  e  tempo
libero, Ambiente e tutela del territorio, Cultura e promozione
della bellezza, Scuola e città educativa. Si lavora, intanto,
ad attività estive, da realizzare in collaborazione con la
biblioteca comunale, le associazioni del territorio, con il
supporto  dell’amministrazione  comunale.  Il  lavoro  del
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consiglio  comunale  dei  ragazzi  è  coordinato  dall’Unicef  e
dall’Ufficio del Difensore dei diritti dei bambini, con le
insegnanti referenti delle scuole coinvolte.

Siracusa. Le polemiche sulla
gestione dello stadio, Coppa:
"Si rispettino le regole"
“Il futuro non si programma sui giornali, ma confrontandosi
direttamente  con  chi  ha  l’onere  di  amministrare  i  beni
pubblici”.  L’assessore  comunale  alle  Politiche  sportive,
Pierpaolo Coppa replica così al Città di Siracusa, dopo il
passo  indietro  rispetto  alla  preannunciata  possibilità  di
riconsegnare  al  Comune  le  chiavi  dello  stadio  “Nicola  De
Simone”. L’esponente della giunta Garozzo torna a chiedere,
inoltre, il motivo per cui il “Città di Siracusa” non ha
provveduto a curare il manto erboso dopo la promozione in
serie D”. Coppa ricorda, comunque, che la convenzione scadrà
il prossimo luglio e che per eventuali disimpegni occorrerebbe
che ciascuno si assuma le proprie responsabilità. Infine, un
riferimento  alle  indiscrezioni  circa  la  possibilità  che
subentrino nuovi imprenditori. “Chiunque intenda avviare una
trattativa  con  l’attuale  società-conclude  l’assessore-
dovrebbe  farlo  anche  con  gli  amministratori  comunali,
verificandone  la  disponibilità  e  le  garanzie  relative
all’impianto”.
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Siracusa. Vicenda De Simone,
Club  Azzurro  e  Veterani
chiedono  un  confronto
pubblico
“Il Club Azzurro “Nicola De Simone” e il gruppo “Veterani”
chiedono  al  Comune  e  alla  società  “Città  di  Siracusa”  la
convocazione  di  un  incontro  pubblico,ala  presenza  della
tifoseria, che si svolga entro il 30 maggio prossimo allo
stadio”. Chiara la posizione della tifoseria azzurra, alla
luce delle polemiche in corso, che vedono contrapposte la
società sportiva e l’amministrazione comunale. Il Club Azzurro
e il gruppo Veterani chiedono al “Città di Siracusa” di non
consegnare  le  chiavi  dell’impianto  sportivo  prima  del
richiesto  confronto.  “L’obiettivo-  si  legge  in  una  nota
diffusa nel pomeriggio daitifosi- è giungere al più presto ad
un accordo pacifico, con la possibilità del contraddittorio,
che permetta di non intralciare il nostro futuro calcistico”.

Siracusa.  Una  scuola
"#buonaxdavvero",  gli
studenti  occupano  il
Quintiliano
Proseguono  le  iniziative  degli  studenti  degli  istituti
superiori  per  protestare  contro  le  scelte  del  Governo  in
merito alla riforma della scuola. Dopo la riunione di ieri, la
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Rete degli Studenti Medi di Siracusa ha deciso di alzare il
tiro, organizzando sit-in nelle scuole della provincia, ma
anche occupandone una, il liceo Quintiliano. L’obiettivo è,
ancora  una  volta,  sottolineare  le  preoccupazioni  degli
studenti,  che  condividono  i  timori  espressi  da  docenti  e
personale  Ata,  per  il  futuro  dell’istruzione  pubblica
italiana. I ragazzi vogliono “stimolare coscienze critiche o
anche disilluse e portare avanti-spiega la Rete- le nostre
proposte, far capire che la scuola è composta da chi la vive e
per una scuola che sia #buonaxdavvero”.

Siracusa.  Targia,  viadotto
della discordia. Foti: "Stop
alle speculazioni politiche"
“Da  stigmatizzare  l’atteggiamento  di  chi  fa  speculazione
politica  su  temi  seri  come  il  viadotto  di  Targia”.  L’ex
presidente  della  commissione  consiliare  Lavori  Pubblici,
Alfredo Foti non accetta le dichiarazioni “di alcuni deputati
siracusani che lamentano di non essere mai stati interpellati
e  nemmeno  sollecitati  sullo  stato  dell’arte  della  vicenda
viadotto”. Dichiarazioni che, secondo il consigliere comunale
del Pd, non corrisponderebbero alla verità. “Personalmente -
racconta- non ricordo più quanti appelli pubblici ho rivolto
da  presidente  della  commissione  a  tutta  la  deputazione
nazionale e regionale della città. Basterebbe consultare i
giornali e i siti degli ultimi 27 mesi”. Ultimo provvedimento
adottato, la presentazione di un ordine del giorno per la
convocazione  di  un  consiglio  comunale  alla  presenza
(auspicata)  dei  deputati  e  della  dirigenza  generale  della
Protezione civile regionale, per fare il punto, “”tecnico,
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amministrativo,  politico  e  finanziario  sul  progetto  di
ristrutturazione del viadotto”.

Pallanuoto,  A2.  Gara2  play
off  promozione,  l'Ortigia  a
Bogliasco per vincere
Poco più di 24 ore al match che vedrà l’Ortigia a Bogliasco.
Alla vigilia di Gara 2 dei play off promozione, i siracusani
continuano  a  preparare  un  incontro  che  si  preannuncia
difficile. I genovesi del Quinto tenteranno di riscattare la
sconfitta  subita  mercoledì  alla  Caldarella,  i  biancoverdi,
invece, vogliono vincere per evitare la “bella”, accedendo
direttamente alla finalissima. Sul fronte degli allenamenti,
dopo la doppia seduta di ieri, i ragazzi agli ordini di Gino
Leone  hanno  lavorato,  questa  mattina,  sul  piano  fisico  e
atletico.  In  serata,  allenamento  di  rifinitura.  Domattina,
invece,  la  partenza  per  la  Liguria.  Tra  i  titolari  senza
dubbio Andrea Tringali. “Mercoledì abbiamo fatto una partita
quasi perfetta contro una squadra molto forte – ha commentato
il giocatore augustano-Siamo stati bravi e attenti e abbiamo
giocato soprattutto di squadra, gestendo bene anche un paio di
azioni con l’uomo in più. Domani sarà una vera battaglia in
una piscina, quella di Bogliasco, molto difficile. In queste
partite il fattore campo ha la sua importanza, ma noi siamo
consapevoli delle nostre potenzialità”. Sguardo puntato anche
sull’altra  Gara2,  tra  Nuoto  Catania  e  Pallanuoto  Trieste,
importante per un’eventuale finalissima.
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Siracusa.  "La  Norma"  di
Bellini, corsa ai biglietti:
torna  la  lirica  al  Teatro
Greco
Torna, dopo il successo dello scorso anno con l’ “Aida”, la
lirica al Teatro Greco. Il Festival Euro Mediterraneo sarà al
Temenite dal 4 luglio prossimo, con una prima assoluta: la
“Norma”, il capolavoro di Vincenzo Bellini per la prima volta
tra le antiche pietre di Siracusa. Un allestimento che anche
in questa seconda edizione è firmato dal regista e scenografo
Enrico  Castiglione.  Le  date  in  programma  sono  5.  Dopo  il
debutto del 4 luglio, si tornerà in scena il 10, il 18 e, per
la chiusura, il 25 luglio.Un progetto ambizioso che, forte del
“tutto esaurito” dello scorso anno, viene riproposto al Teatro
Greco, con la prospettiva di proseguire, anno dopo anno, per
fare  della  lirica  un  appuntamento  fisso,  che  completa
l’offerta culturale, seguendo le rappresentazioni classiche.
Il Festival Euro Mediterraneo è pensato per competere con i
grandi  festival  operistici  estivi  internazionali,  volano
turistico  per  il  capoluogo.  La  seconda  edizione  consolida
anche i rapporti avviati lo scorso anno tra la produzione
della Fondazione Fem e il Comune, ma anche con il Ministero
per  i  Beni  e  le  Attività  Culturali,  Siracusa
Turismo,l’associazione  Noi  Albergatori,  l’assessorato
regionale alla Cultura e la Soprintendenza ai Beni Culturali.
La “Norma” sarà realizzata in coproduzione con il Festival
Belliniano di Catania. I costumi per questo nuovo allestimento
sono di Sonia Cammarata. Ci sarà il Coro Lirico Siciliano con
Francesco  Costa  e  l’Orchestra  Sinfonica  Bellini  Opera
Festival, diretta dal maestro Jacopo Sipari di Pescasseroli.
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Cast d’eccezione: il soprano Chiara Taigi nel ruolo della
protagonista Norma, il tenore Piero Giuliacci in quello del
generale  romano  Pollione,  Adriana  Damato  come  Adalgisa.
Giuseppe Distefano sarà Flavio e Anna Consolaro nei panni di
Clotilde. «Lo scorso anno con Aida al Teatro Greco di Siracusa
ho  risposto  ad  un’autentica  sfida,  irresistibile  ed
appassionante – confida Castiglione – Nel 2015 affronto questa
nuova scommessa della Norma di Bellini con grande entusiasmo,
in  un  momento  storico  in  cui  molti  festival  rischiano  di
chiudere.
Tra  gli  appuntamenti  più  importanti  il  Gala  di  Eleonora
Abbagnato, étoile della danza mondiale, che si terrà l’11
luglio e un Concerto Straordinario che si terrà il 24 luglio,
con cast di fama mondiale a sorpresa che sarà annunciato nei
prossimi giorni. “Vogliamo bissare il successo dello scorso
anno  –  spiega  il  sindaco,  Giancarlo  Garozzo-  non  solo  in
termini di presenze, ma soprattutto di consenso di critica e
stampa specializzata”.
I  biglietti  della  Norma  e  di  tutti  gli  altri  balletti  e
concerti sono in vendita presso le abituali prevendite del
circuito  www.boxofficesicilia.it,  www.ticketone.it,
www.vivaticket.it  ed  www.activaweb.it.


